

y la Sociedad antes mencionada, para la construcción de 24 viviendas protegidas en Alcañiz, Teruel, se ha dictado el 16 de febrero de 1962 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que estimando el recurso que nos ocupa, deducido por «Franguitart, S. A.», domiciliada en Barcelona, debemos dejar, como dejamos, sin ningún valor ni efecto la resolución dictada por el Ministerio de la Vivienda, con fecha 28 de julio 1960, por la que se dió por rescindido el contrato de construcción de 24 viviendas y urbanización en Alcañiz, provincia de Teruel, Grupo San Francisco, para la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura, con pérdida de la fianza prestada, por estimar que esta resolución no se encuentra ajustada a derecho; y, en consecuencia, debemos mandar, como mandamos, que la cantidad de 70.460 pesetas a que ascendía aquella, sea devuelta a la Sociedad constructora recurrente sin demora alguna. No hacemos expresa condena en costas de las causadas en el presente recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y se insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Alejandro Gallo, Manuel Docavo, Pedro Fernández, Luis Bermúdez, José Samuel Roberes.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1962.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 23 de junio de 1962 por la que se vincula la casa barata número 3 de la calle de José Urrea, de Erandio (Vizcaya), a don Gonzalo Bilbao Bilbao.*

Ilmo. Sr.: Vista la instancia de don Gonzalo Bilbao Bilbao, en solicitud de que en lo sucesivo se le considere propietario de la casa barata número 3 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Esperanza», señalada hoy con el número 3 de la calle de José Urrea, de Erandio (Vizcaya);

Vistas las disposiciones legales aplicables al caso,

Este Ministerio ha dispuesto declarar vinculada a don Gonzalo Bilbao Bilbao la casa barata y su terreno, número 3, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Esperanza», señalada hoy con el número 3 de la calle de José Urrea, de Erandio (Vizcaya), que es la finca número 1577 del Registro de la Propiedad de Occidente de Bilbao, folio 35, inscripción cuarta, tomo 607, libro 51 de Erandio.

De Orden ministerial lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1962.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 23 de junio de 1962 por la que se descalifica la casa barata número 5 de la Cooperativa de Casas Baratas «El Cadagua», de Zalla (Vizcaya), solicitada por doña Cornelia Basualdo Arechavala.*

Ilmo. Sr.: Vista la instancia de doña Cornelia Basualdo Arechavala, solicitando descalificación de la casa barata número 5 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «El Cadagua», de Zalla (Vizcaya);

Visto el Decreto de 31 de marzo de 1944 y demás disposiciones legales de aplicación al caso,

Este Ministerio ha dispuesto descalificar la casa barata número 5 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «El Cadagua», de Zalla (Vizcaya), solicitada por doña Cornelia Basualdo Arechavala, quedando obligada la propietaria de la finca descalificada a respetar las normas generales que

determinan las condiciones mínimas de estructura actual de las fincas que constituyen la barriada.

De Orden ministerial lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1962.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 23 de junio de 1962 por la que se vincula la casa barata número 15 de la calle de los Hermanos Villalonga, de Benimacllet (Valencia), a doña Vicenta Aguiló Subiza.*

Ilmo. Sr.: Vista la instancia de doña Vicenta Aguiló Subiza, en solicitud de que en lo sucesivo se entiendan con ella las notificaciones necesarias para que realice personalmente el pago de los intereses y el reintegro del capital del préstamo del Estado correspondiente a la casa barata núm. 15 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas de «Empleados de la Compañía de Tranvías y Ferrocarriles de Valencia», señalada hoy con el número 1 de la calle de los Hermanos Villalonga, de Benimacllet (Valencia);

Vistas las disposiciones legales aplicables al caso,

Este Ministerio ha dispuesto declarar vinculada a doña Vicenta Aguiló Subiza la casa barata y su terreno, número 15, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas de «Empleados de la Compañía de Tranvías y Ferrocarriles de Valencia», señalada hoy con el número 1 de la calle de los Hermanos Villalonga, de Benimacllet (Valencia), que es la finca número 28.173 del Registro de la Propiedad de Occidente de Valencia, folio 101 vuelto, inscripción segunda, tomo 463, libro 335 de afteras.

De Orden ministerial lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1962.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 23 de junio de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que en grado de apelación ha sido interpuesto por el Abogado del Estado, defensor de la Administración Central, contra la sentencia pronunciada por el Tribunal Provincial de dicha Jurisdicción, que fijó el justiprecio de la finca número 512 del Sector de Entrevias, primera fase, expropiada a don Estandisio Aparicio Gil por la Comisaría General para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores, ha sido dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo la sentencia de 11 de noviembre de 1961, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando como desestimamos el recurso de apelación interpuesto y deducido por el Abogado del Estado contra la sentencia del Tribunal Provincial de lo Contencioso-administrativo de Madrid, fechada el 18 de marzo del año en curso, debemos confirmar y confirmamos dicha resolución, rectificando tan sólo el error aritmético que se observa en su parte dispositiva en el quantum que procede abonar por la Comisaría de Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores al propietario de la finca, don Estandisio Aparicio Gil, que se determina en 511.791 pesetas, incluido en ella el premio de afección, y sin hacer especial condenación en cuanto a las costas.

Y librese testimonio literal al Tribunal inferior, devolviéndole actuaciones y expediente a los efectos de rigor.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos mandamos y firmamos.—Manrique Mariscal de Gante, José María Carreras, Francisco Camprubi, Manuel B. Cerviá y Juan de los Ríos. Rubricados.»